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議
員 

 
 

安
藤
は
る
み
の 

新
・ア
ジ
サ
イ
だ
よ
り 

 

 
 

 

介 

護 

介
護
が
必
要
に
な
って
も
生
き
て
い
て
く
れ
て
い

る
夫
に
感
謝
し
つ
つ
、
介
護
の
現
実
の
厳
し
さ
に
向

き
合
って
い
ま
す
。
夫
の
場
合
は
時
々
杖
を
ど
こ
に

置
い
た
か
忘
れ
る
く
ら
い
家
の
中
で
は
杖
も
つ
か
ず

に
歩
け
る
よ
う
に
な
り
、
最
近
で
は
夫
の
希
望
で

一
階
に
パ
ソ
コ
ン
コ
ー
ナ
ー
を
作
り
自
分
の
「
居
場

所
」が
出
来
ま
し
た
。
し
か
し
、
い
く
つ
も
の
通
院
と

週
一
の
リ
ハ
ビ
リ
が
必
要
で
こ
れ
ら
の
介
助
を
ヘ
ル
パ

ー
さ
ん
に
お
願
い
し
て
い
ま
す
。
そ
れ
で
、
こ
の
間
の

介
護
保
険
制
度
の
利
用
者
負
担
増
の
波
を
も
ろ
に

受
け
て
い
ま
す
。
最
初
の
頃
は
無
料
だ
った
通
院
介

助
の
車
代
が
必
要
と
な
り
往
復
分
４
３
２
円
。
月

７
回
ほ
ど
で
す
か
ら
月
に
す
る
と
３
０
２
４
円
か
か

り
ま
す
。
他
に
８
月
か
ら
利
用
料
が
倍
に
な
り
ヘ

ル
パ
ー
さ
ん
に
よ
る
介
助
料
金
が
７
月
４
０
２
０
円

だ
っ
た
の
が
、
８
月
９
２
３
８
円
に
。
ベ
ッ
ド
な
ど
福

祉
用
具
貸
与
料
が
７
月
１
９
５
０
円
だ
った
の
が
９

月
３
９
０
０
円
に
上
が
り
ま
し
た
。
こ
れ
で
し
め
て

１
万
６
１
６
２
円
な
り
。
そ
の
上
介
護
保
険
料
が

年
間
９
万
２
５
２
０
円
。
年
金
暮
ら
し
の
高
齢
者

を
こ
れ
で
も
か
こ
れ
で
も
か
と
い
じ
め
ぬ
く
政
治
で

す
。
自
宅
介
護
・
看
護
を
奨
励
す
る
国
で
す
が
こ

れ
で
は
安
心
し
て
自
宅
で
過
ご
す
こ
と
は
で
き
ま

せ
ん
。 

 

次
男
の
妻
が
看
護
職
で
市
内
の
介
護
施
設
に
就

職
し
が
ん
ば
って
い
ま
す
。
最
近
知
って
び
っく
り
し

た
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
看
護
職
で
あ
り
な
が
ら
看

護
職
手
当
が
わ
ず
か
千
円
。
夜
何
か
あ
った
ら
駆

け
付
け
る
自
宅
待
機
手
当
は
１
回
２
千
円
。
せ
っ

か
く
意
欲
を
も
って
仕
事
に
着
い
た
の
に
こ
ん
な
扱

い
で
は
や
る
気
が
そ
が
れ
ま
す
。
介
護
問
題
で
も

き
れ
い
ご
と
ば
か
り
並
べ
る
安
倍
政
権
を
退
陣
さ

せ
な
け
れ
ば
と
お
も
い
ま
す
。 
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に
う
つ
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（
は
る
み
の
ワ
ク
ワ
ク
川
柳
） 

 

■皆さんの「ご意見」・「ご要望」をお寄せ下さい。■「生活相談」お気軽にご連絡下さい。１０月の相談対応５件。 

１０月のホームページアクセス数  

２８，５４５件 

 

 

 

 

 

日本共産党津軽女性後援会 

高橋千鶴子衆議院議員を迎

えて「講演と総会のつどい」 

１０月２５日 

●子宮頸がん予防ワクチン問題を問う 

＊接種状況について 
保健衛生課長「平成２２年１１月からワクチン接種緊急促進特別対策事

業として各市町村が実施し述べ３０，２７５人が接種を受け、平成２５

年４月からは予防接種法に基づいて市町村が実施する定期接種となり平

成２５年度では１，２１３人が接種。平成２５年６月１４日から国の勧

告により積極的な接種干渉を控えてきた」と答弁。 

 

＊青森県における後遺症などの発生状況は 
保健衛生課長「国からの情報によると本県で体の痛みを訴える事例が２

件あったとされている」「１件については十和田市が２５年８月に報道発

表。他はどこか不明だが、現在までに２件とも日常生活に支障がないよ

うになっている」 

●ガラス固化体貯蔵建屋のサビ及び再処理工場の 

埋立金物の件について問う 
原子力安全対策課長「県が報告を受けた内容ではサビは外側に付着した

サビで設備の安全機能である冷却性能等に影響をあたえるものではない

こと、埋め込み金物の件は一般蒸気配管のサポートを固定している埋め

込み金物コンクリートの壁面より浮き上がっていることを確認したもの

で施行が適切に行われていない可能性があることを確認した。原子力規

制庁では日本原燃に対して調査確認と安全対策を求めている。県として

も事業者及び国の対応を厳しく見極めていきたい」 

こうした事態の中、核燃再処理工場の本格稼働は認めるべきでないと

訴えました。 

１０月２１日～２２日   

環境厚生委員会の調査 

（西北・中南地区） 
①五所川原市役所・社協 

「地域における青森県生活困窮者自立相談支援

事業の現状」 

②白神体感自然歩道の整備状況  写真下 

③中南地域県民局地域健康福祉部概況 

（福祉庁舎見学） 

④弘前大学被ばく医療総合研究所 

「被ばく医療現場で活躍する専門家育成」 

⑤障害者支援施設千年園 

「省エネトータルサポート制度活用事業」 

 

＊相談窓口つくれ 
保健衛生課長「本年 9月 30日付で国から衛生部局と教育部局にそれぞれ

1か所ずつ設置するよう通知があった。県として相談窓口の準備進めてい

る」 

 

 ＜環境厚生委員会＞ １０月７日 
 

１０月２５日 

 


